

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) dengan Tipe *Student Teams Achievement Division* (STAD) pada Materi Ekosistem di SMA Swasta Esa Prakarsa Selesai Tahun Pembelajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Sekretaris Jurusan Biologi Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. Apt serta Ibu Dra. Uswatun hasanah, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Wahyu Hidayat selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Esa Prakarsa Selesai Kecamatan Selesai Kabupaten Langkat, Bapak Ir. Mujio selaku guru bidang studi Biologi dan Wakil Kepala Sekolah SMA Swasta Esa Prakarsa Selesai yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ayahanda tercinta Supriadi dan Ibunda tercinta Suryawati atas doa dan kasih sayang yang tiada henti kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada adik tersayang Dwi Fatika Dinia yang telah mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis. Sahabat-sahabat yang telah membantu lulu, mbakca, puan, charis, darliani, martati, evi, medina, suci, siti, april, bang halim yang membantu proses penelitian sampai selesai, serta risky yang selalu mensupport, keluarga besar PPLT 2015 SMA/SMP Swasta Esa Prakarsa Selesai dan teman-teman pendidikan ekstensi A 2012.

Medan, Juni 2016
Penulis,

Maulida Utami
NIM. 4123341024

THE
Character Building
UNIVERSITY